

Ecopetrol operará campos de Catatumbo con mínimo de personal por orden público

Si la seguridad en la zona llega a un punto crítico, podría haber desabastecimiento de gas en Cucutá y Tibú, advirtió la petrolera.

Redacción Economía

19 de enero de 2025 - 06:58 p. m.

Compartir Guardar Comentar (0) Únete



Imagen de referencia.

Foto: Getty Images

Resume e infórmame rápido

Escucha este artículo Audio generado con IA de Google

0:00 / 0:00

Te damos descuentos para libros por ser suscriptor. Conoce y explora todo lo que te ofrece El Espectador. [Ver beneficios](#)

Luego de que las operaciones de los campos de **Ecopetrol** en Catatumbo fueran suspendidas temporalmente el viernes pasado debido a la situación de orden público en la zona, la petrolera anunció que retomara actividades, pero con restricciones.

Vinculos relacionados

- [Ataques entre ELN y disidencias en Catatumbo dejan 80 muertos y 5.000 desplazados](#)
- [Catatumbo entre fuego y sangre: las voces de las víctimas de la violencia](#)
- [TikTok dice que está restableciendo su servicio en EE. UU. tras mensajes de Trump](#)
- [La apuesta climática de Colombia trae un efecto indeseado: la importación de gas](#)

La empresa informó en la noche de este domingo que operará sus instalaciones en el Catatumbo con el mínimo vital de personal operativo.

La medida cobija a los campos de Tibú, Sardinata y Orinava, que se encuentran en

La medida afecta a los campos de Tibú, Catatumbo y Ocaña, que se encuentran en Norte de Santander.

En estas instalaciones se producen, aproximadamente, unos 1.900 barriles equivalentes de petróleo a diario, además de cuatro millones de pies cúbicos de gas natural, de acuerdo con cifras de la petrolera estatal.

Según **Ecopetrol**, “de llegar a presentarse una condición de orden público crítica podría generarse restricciones al suministro de gas y crudo a la población de Tibú y a la ciudad de Cúcuta, afectando el abastecimiento energético de estas comunidades”.

Si el escenario de seguridad pública se deteriora aún más, la petrolera suspendería, de forma temporal, operaciones en la zona, lo que podría impactar a unos 300 contratistas. “Esta medida sería necesaria debido a la imposibilidad de mantener las operaciones de manera habitual”, aclaró la empresa a través de un comunicado.

El panorama en el Catatumbo

De acuerdo con la gobernación de Norte de Santander, los enfrentamientos entre el ELN y disidencias de las Farc han dejado, hasta el momento, momento deja un estimado de 80 personas muertas, 20 heridas y alrededor de 5.000 desplazadas. El mantener las operaciones de manera habitual”, aclaró la empresa a través de un comunicado.

El panorama en el Catatumbo

De acuerdo con la gobernación de Norte de Santander, los enfrentamientos entre el ELN y disidencias de las Farc han dejado, hasta el momento, momento deja un estimado de 80 personas muertas, 20 heridas y alrededor de 5.000 desplazadas. El balance de la entidad fue entregado en la tarde de este domingo.

Según indicó el gobernador William Villamizar, desde su administración se activó el plan de emergencia con organizaciones internacionales, privados y Gobierno Nacional, así como con las alcaldías de los municipios de Tibú, Ocaña y Cúcuta, a donde han llegado la mayoría de las personas desplazadas, muchas de las cuales salieron con lo que tenían puesto.

El Catatumbo, situado en el departamento de Norte de Santander, es un área estratégica tanto para la producción de hidrocarburos como para grupos armados que disputan el control territorial.

Desde la gobernación se declaró la alerta naranja en hospitales para la atención de heridos y el Instituto Departamental de Salud coordina acciones en terreno para garantizar la atención en las zonas donde se registran las confrontaciones.

Finalmente, se enviaron 10 camiones con alimentos, colchonetas, agua potable, insumos médicos y otros elementos esenciales hacia Tibú y Ocaña.

📰🔔 **¿Ya te enteraste de las últimas noticias económicas?** Te invitamos a verlas en [El Espectador](#).



Después de leer las noticias
Pasa el tiempo solucionando nuestros crucigramas [Ir a pasatiempos](#)

Por Redacción Economía

Temas recomendados:



Síguenos en Google Noticias 

Comentarios

Sé el primero en compartir tu opinión

Publicar

